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Einwohnerfrage von Frau Katharina Schmitz zum Thema: Wasserproblem Wulsdorf 
 
 

Name der Fragestellerin: Frau Katharina Schmitz 

Datum der Anfrage:  07.11.2022 

Angefragt:  STV Allers 

Thema der Anfrage:  Wasserproblem Wulsdorf 

 
 
Sehr geehrter Herr Allers, 
 

am 28.10.2022 haben uns Frau Dr. Gatti und Herr Becker eine neue Idee zur Lösung des 

Wasserproblemes über "Grundwasserwärmepumpen" präsentiert.  
 
 

Da es aber zunächst nur eine Idee ist, müssten hier im Vorfeld eine Anzahl von Punkten geklärt 
werden. 
Die Grünen bringen hierzu den Antrag ein, eine Machbarkeitsstudie zur Umsetzung in Auftrag zu 
geben. 
 

Natürlich sind die Betroffenen, denen seit vielen Jahren "das Wasser im Keller steht" für Ideen und 
Anregungen dankbar.  
Aber die Zeit läuft, wir sind im 8 Jahr, im Kampf gegen das aufsteigende Wasser. Und ein Ende ist 
noch nicht abzusehen. 
 

Eine weitere Machbarkeitsstudie und deren Umsetzung kostet wieder Zeit.  
Natürlich bin ich neuen Vorschlägen gegenüber offen, 
Evtl. könnten neue Vorschläge mit bereits vorhandenen Vorschlägen verbunden werden. 
 

Daher stellt sich zunächst die Frage: 
 

1.) Was ist eigentlich aus der Idee "grüner Wasserstoff" geworden, die uns vor ca. einem Jahren 
präsentiert wurde? 

 


